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Estimados/as compañeros/as,

Si entendemos que una editorial es un artículo que presenta un análisis y, por lo general, un juicio sobre una noticia 

de gran relevancia, me vais a permitir que esta editorial la dedique integra a intentar explicar la aplicación informática o 

programa de gestión de consultas COGECOP, que desde el Consejo ofrecemos a todos los colegiados.

Hemos dedicado un gran esfuerzo tanto económico, como de trabajo y por supuesto de cariño en la elaboración de 

este programa, para que nos pueda ayudar en el día a día de nuestras consultas, para que fuera útil a todos los PODO-

LOGOS.

Ha transcurrido ya más de un año desde que se puso en marcha, si bien es cierto que han aparecido múltiples pro-

blemas.

Tenemos todos que ser conscientes que la aplicación se ofrece de forma gratuita a todos los colegiados, pero para 

obtener un rendimiento más adecuado, si no se es experto en cuestiones informáticas, es conveniente contar con la 

colaboración de un informático. Para tal i n se llegó a un acuerdo, durante el primer año, con la empresa que nos creó el 

programa para ofrecer dicha asistencia, a una tarifa muy económica.  Actualmente la empresa sigue prestando servicio 

a muchos compañeros, si bien es verdad que ha actualizado la tarifa y es algo superior  que el primer año, sigue siendo 

muy competitiva con respecto a las tarifas que se ofrecen en el mercado.

Para su funcionamiento inicial aconsejamos contratar mejor a la empresa creadora del programa, ya que es un pro-

ceso que puede resultar complejo puesto que existen una serie de requerimientos mínimos del ordenador en el que se 

vaya a trabajar para poder descargar correctamente el archivo y para posteriormente instalarlo adecuadamente.  Inicial-

mente puede resultar complejo, pero si se siguen las instrucciones del manual, que es un archivo en pdf, se puede rea-

lizar satisfactoriamente.  En el Consejo hemos recibido muchas cartas de compañeros quejándose de la dii cultad con 

la instalación puesto que no resulta fácil si no somos expertos en cuestiones informáticas, pero también hay que decir 

que hay compañeros que lo han instalado satisfactoriamente sin la ayuda de ninguna empresa.  En algún Colegio se ha 

celebrado una jornada en la que el informático creador del programa ofreció una charla a todos los colegiados sobre la 

instalación y funcionamiento del programa.

Desde el Consejo no podemos hacer frente a todos los problemas técnicos que surgen por el uso de este programa y 

es por ello que os instamos a que contratéis el servicio de mantenimiento con una empresa informática.

Una vez puesta en marcha es una herramienta muy útil puesto que nos permite llegar un buen control sobre nuestra 

agenda diaria de consulta y también nos permite rellenar adecuadamente adecuadamente una historia clínica de nues-

tros pacientes cumpliendo toda la normativa incluyendo la ley de protección de datos, por otro lado también hay una 

parte muy interesante el programa como es la contabilidad de nuestras consultas.

Si valoramos las opciones que hay en el mercado de programas informáticos de gestión y uso de consultas, tanto 

médicas como podológicas, veremos que hay un abanico muy variado, bien de programas de escritorio como éste, o 

bien en la red o la nube. Como comprobareis tanto unos como otros presentan o una cuota de conexión más una cuota 

de mantenimiento o por otro lado la compra del programa y una cuota de mantenimiento. 

Quiero quedar muy claro que la creación del programa informático fue una propuesta que se debatió y se aprobó en 

Asamblea General del Consejo, y que tras la oferta de diferentes presupuestos se contrató a la empresa Witt Solution 

para que creara el programa a medida de nuestras necesidades, para ello el Colegio de Asturias fue el encargado de tra-

bajar junto a esta en la creación del programa, una vez i nalizado el trabajo se entregó el programa al Consejo para  su 

posterior distribución entre los colegiados. Como todos sabéis el programa es gratuito, pero el soporte y mantenimiento 

es algo que tiene que proveer cada uno.

No deseo acabar esta editorial sin reconocer que el programa de gestión de consultas de podología es una herra-

mienta de trabajo muy importante no sólo por los resultados que nos pueda ofrecer a cada uno individualmente, sino 

porque se trata de la primera aplicación en la que podemos compartir entre todos los compañeros.

Un afectuoso saludo,

José García Mostazo

Presidente


